

ÄNDERUNG DER BESOLDUNGSORDNUNG DER DIÖZESE GURK

wirksam ab 1. Jänner 2026 für 40 Wstd.

Das monatliche Grundgehalt beträgt in der Verwendungsgruppe

Stufe	A	B	C	D	E	F
1	2 942,60	2 620,70	2 398,23	2 256,63	2 142,06	2 044,32
2	3 060,62	2 713,39	2 468,99	2 317,30	2 190,94	2 083,05
3	3 178,59	2 806,12	2 539,80	2 376,30	2 238,12	2 120,16
4	3 296,50	2 900,45	2 613,94	2 435,31	2 287,04	2 158,91
5	3 415,32	2 993,16	2 688,09	2 494,28	2 335,85	2 197,65
6	3 535,38	3 087,56	2 762,25	2 554,96	2 384,77	2 234,75
7	3 655,50	3 180,26	2 836,44	2 615,64	2 433,61	2 273,51
8	3 775,59	3 274,63	2 912,29	2 678,01	2 480,83	2 310,60
9	3 895,71	3 369,01	2 988,13	2 740,36	2 529,69	2 349,33
10	4 014,08	3 463,33	3 062,28	2 802,72	2 578,58	2 386,44
11	4 134,16	3 559,37	3 138,08	2 865,08	2 629,13	2 425,20
12	4 254,27	3 653,79	3 213,94	2 927,42	2 679,68	2 462,32
13	4 374,38	3 749,87	3 284,71	2 991,50	2 730,23	2 501,01
14	4 494,49	3 845,95	3 363,93	3 053,82	2 782,46	2 539,80
15	4 614,58	3 940,31	3 439,30	3 117,86	2 833,07	2 576,85
16	4 734,70	4 036,41	3 516,52	3 180,26	2 885,34	2 617,32
17	4 854,80	4 130,75	3 593,71	3 242,61	2 935,90	2 656,10
18	4 974,87	4 226,82	3 669,23	3 304,96	2 986,43	2 696,52
19	5 094,98	4 322,91	3 746,43	3 369,01	3 038,70	2 736,95
20	5 215,07	4 417,27	3 821,94	3 432,48	3 089,26	2 775,73
21	5 335,18	4 513,36	3 899,12	3 495,96	3 141,48	2 816,20
22	5 455,26	4 609,46	3 976,34	3 561,13	3 192,02	2 856,65
23	5 575,37	4 703,81	4 051,84	3 624,64	3 244,26	2 897,09
24	5 695,43	4 799,88	4 129,07	3 688,09	3 294,82	2 937,55